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NAVALCARNERO 

Pozuelo de Alarcón: 
También se terminará la C-602 

SE ARREGLARA EL CAMINO 
DE RADIOTELEVISIÓN 
Polígono 2: las bases y estatutos de la junta de 

compensación, pendientes de aprobación por el pleno 

El Ministerio de Obras Públicas se compromete a llevar a cabo el 
arreglo del Camino de Rodajes, que está situado dentro del 

término de Pozuelo, mientras que el Ayuntamiento de la localidad 
se ocupará de su mantenimiento. El citado camino lleva a las 

instalaciones de TVE 

El Ayuntamiento de Pozue
lo tiene pendientes varias 
obras de calles y plazas, entre 
ellas el proyecto de reforma y 
ampliación de la calle Antonio 
Calvo Santos, con un importe 
de 2.500.000 pesetas. Otro pro
yecto es el de la pavimentación 
en la calle de la Rosa, pero éste 
no podrá efectuarse tan 
rápidamente como el primero, 
ya que en el pleno del día 30 no 
fue aprobado por encontrarse 
con problemas de orden 
técnico. La calle en cuestión 
tiene un gran desnivel y se ha 
creído oportuno que antes de 
dar comienzo las obras, los ve
cinos más afectados por este 
desnivel mantengan unas reu
niones informativas para ver 
la manera más cómoda que 
hay y con la que menos incon
venientes se encuentren a la 
hora de efectuar dicho arreglo. 

LA C-602 SE TERMINARA 
El tema de la carretera 

C-602, que tantas controversias 
ha suscitado, tuvo también su 
tiempo en la sesión. En estos 
momentos ya está aprobado el 
concurso-subasta para su eje
cución. La Corporación quedó 
de acuerdo en dar la autoridad 
precisa a la Comisión Perma
nente para que lleve a cabo las 
medidas precisas y de esta ma
nera terminar lo antes posible 
con la C-602. Una vez finaliza
dos los trámites, pasarían al 
pleno para su aprobación. 

En el polígono 7 se ha efec

tuado una modificación del 
plan general y del plan parcial. 
Este polígono está lindando 
con el Parque de la Salud; por 
este motivo y con el único fin 
de crear zonas verdes, esa par
te del polígono lindante con el 
parque estará exenta de edifi
cación. Respecto al polígono 3, 
el proyecto de urbanización ya 
ha sido aprobado. 

El polígono 2, que tambián 
entró en el pleno último, pro
vocó alguna que otra contro
versia, ya que las bases y esta
tutos de la junta de compensa
ción del plan parcial quedaron 
sobre la mesa. Los conflictos 
en este polígono no son nue
vos, sino que vienen coleando 
desde hace tiempo. El motivo 
es la falta de entendimiento 
entre los promotores y las per
sonas afectadas. Por tanto, se 
ha pensado que se celebren 
unas reuniones entre ambas 
partes y siguiendo los trámites 
necesarios se llegue a un 
acuerdo. Alguna vez, incluso, 
respecto a este problema ha 
llegado al Ayuntamiento un 
escrito en el que se afirmaba 
que tanto propietarios como 
afectados habían llegado a un 
consenso, pero lo cierto es que 
las quejas continúan y de 
acuerdo, por el momento, no se 
pueden hablar. 

OBRAS URGENTES 
Seguimos con realizaciones 

futuras de obras. En estos mo
mentos se consideran muy ur-

Aldea del Fresno: En la finca «El Rincón» 

POSIBLES INFRACCIONES 
URBANÍSTICAS 

El Ayuntamiento ha nombrado a un 
instructor para proceder a una 

investigación a fondo 
Para averiguar si se ban cometido presuntas infracciones 

urbanísticas en la finca de «El Rincón», que está dentro del 
término municipal de Aldea del Fresno, se va a iniciar 

próximamente un expediente esclarecedor. La Corporación ha 
nombrado a un instructor con el fin de que sea él quien 

recopile los datos suficientes que testifiquen si efectivamente 
en dicha finca se han cometido o no infracciones urbanísticas 

Próximamente se llevarán 
a cabo, por otra parte, obras 
de reforma y mejoras en la 
Casa de la Cultura de esta 
localidad, para lo cual fue 
aprobada en el último pleno 
una solicitud de ayuda, en 
forma de préstamo, por parte 
del Patronato de Gestiones 
de la Mejora de la Vivienda 
Rural. Este proyecto de re
forma que sufrirá la Casa de 
la Cultura ascenderá a 

3.700.000 pesetas. Las obras 
las realizará el Ayuntamien
to de El Álamo bajo la direc
ción e inspección de los servi
cios técnicos provinciales. La 
Diputación contribuirá con el 
70 por 100 del importe total 
de la obra. Por otra parte, en 
este caso a instancias de par
ticulares, también se ha soli
citado una ayuda al Patrona
to. 

gentes para el pueblo la traída 
de aguas, fases 2" y 3a, exentas 
de contribución especial y que 
ascenderán a un importe de 
114 millones. La Diputación 
aportará 22 millones. Otra re
paración que se considera ur
gente es la pavimentación y 
arreglo del camino de las 
Huertas y la plaza de José An
tonio, cuyo importe asciende a 
90 millones con cargo a contri
bución especial. 

La última obra que se consi
dera de máxima urgencia es la 
renovación del colector gene
ral; 140 millones costará el 
arreglo, exento de contribu
ción especial, pero las tasas co
rrespondientes a las acometi
das que hagan las nuevas urba
nizaciones sí serán cobradas. 
Estas tres obras se incluirán en 
el próximo presupuesto ex
traordinario que se presente. 

Pero no todo el pleno, aun
que sí la mayor parte del tiem
po, lo ocuparon las obras pen
dientes de realización. Las 
próximas fiestas de Pozuelo tu
vieron también su hueco .y así 
quedó aprobada la composi
ción de la comisión de festejos, 
tanto para el núcleo de Pozue
lo, como para el barrio de la 
Estación. La comisión ha que
dado formada por los mismos 
miembros del año anterior. 

NAVAS DEL REY 

Piden agua para 
«Rago del Morro» 

El señor Rakonksi, principal 
miembro de la urbanización 
«Rago del Morro» solicitó una 
elevación de aguas para el 
camping situado dentro de la 
citada urbanización. Los pro
blemas con esta urbanización 
no son nuevos, sino que vienen 
estando en candelero desde 
hace algún tiempo. El señor 
Rakonksi cons t ruyó un 
depósito de agua sin licencia 
denunciado en sesiones ante
riores al Ayuntamiento por 
medio de una moción presen
tada por uno de los concejales. 
A raíz de la denuncia el 
depósito, casi inmediatamente, 
fue clausurado. Pero ahora el 
señor Rakonksi vuelve a la 
brecha presentando un proyec
to al Ministerio de Informa
ción y Turismo con el fin de 
obtener la elevación de las 
aguas; el citado organismo ofi
cial le ha otorgado un crédito 
de dos millones y medio a pa
gar en 20 años, más 300.000 pe
setas a fondo perdido. El cam
ping parece que no tiene bien 
delimitada la zona de terreno 
que ocupa; por tanto, no se 
puede apreciar lo que es propio 
del camping y la zona de la 
urbanización. 

En el polideportivo Juan XIII, de Móstoles, los fines de semana se 
celebrarán bailes para los jóvenes a precios populares 

Se adquirirán también 
terrenos para guarderías 

MÓSTOLES YA TIENE 
ORDENANZAS 
DE SANIDAD 

Los mostoleños cuentan ya con las ordenanzas 
municipales de sanidad, 

así como con la propuesta de constitución de la Junta 
de Beneficencia 

Dado que la mayor parte 
de las familias que habitan 
Móstoles son muy jóvenes, la 
población menuda abunda en 
el pueblo, por lo que el tema 
de las guarderías no puede 
pasar desapercibido, y así lo 
ha tenido en cuenta el conce
jal delegado de bienestar so
cial, quien presentó una mo
ción en el último pleno para 
la adquisición de terrenos 
destinados a la creación de 
guarderías. Los terrenos ya 
han sido cedidos al Instituto 
Nacional de Asistencia Social 
(INAS). 

Para corroborar la impor
tancia de este tema, aparte de 
las guarderías solicitadas, se 
han cedido varios terrenos al 
Ministerio de Sanidad para el 
mismo fin. 

Si la población menuda 
abunda en Móstoles, tampoco 
es escasa la juvenil, y dirigí"3 

sobre todo a ellos se ha p r e ' 
sentado una moción para Ia 

creación de zonas deportivas 
escolares a través del Patro
nato Deportivo Municipal 
Siguiendo en el plano depor
tivo, informaremos que se na 
constituido la Junta de go
bierno del Patronato Depor
tivo Municipal Andrés Torre-
jón. Igualmente se ha nom
brado el consejo de gerencia, 
que ha recaído en los señores 
Fernando Boluda e Ignacio 
Alvaro. Este mismo Patrona
to Municipal ha dado cuenta 
al Ayuntamiento del presu
puesto económico para e 

presente año, que suma un 
total de nueve millones. 

En la Casa Municipal de la Cultura^ 

JORNADAS DE LA 
DEPORTACIÓN 

Las Jornadas de la Deportación comprenden una amplia 
exposición de libros relacionados con este tema, fotografías? 
una charla con miembros españoles deportados del campo « 

concentración nazi de Manthausen, que creemos lo mas 
interesantes dentro de estas primeras jornadas 

za de los SS». Fernando Ferj 
nández Lavín, que fue 
máximo responsable de la . 
ganización militar clandes 
na dentro del campo. Manu 
Fernández Martínez, y el » 
ñor Pérez Troya, que se P* 
sentó como candidato al ^° 
greso por Ciudad Real, repr* 
sentando al PCE. eS 

Como nota anecdótica 
de destacar el certifica^ 
médico que está a la vista 
todas las personas que &slS] 0 
a estas Jornadas de un vecu 
de Móstoles. „ ,„ ia 

El día 1, domingo, día de i-
clausura, se proyecto 
película «Sobrevivir c

gl 
Mauthausen», que trata 
tema de los prisioneros 

>o de concentración^ 

Las Jornadas de la Depor
tación de Móstoles se han or
ganizado en colaboración con 
la Asociación de Deportados 
con sede en Barcelona, 
AMILKA, de Mauthausen. 
Esta Asociación es de 
carácter nacional. 

Los oradores de las distin
tas charlas que se han dado 
son personas deportadas de 
este campo, por lo que la do
cumentación de primera 
mano que ellos han aportado 
las han hecho interesan
tísimas. Entre los ponentes se 
encontraban el escritor Ma
riano Constante, que sobre el 
tema de deportados ha publi
cado varios entre los que des
tacan «Triángulo Azul», «Los 
años rojos», «Yo fui ordenan- este campo i 
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SAN LORENZO 

San Lorenzo: organizado por la Comisión de Cultura municipal 

HOMENAJE A ORTEGA Y GASSET 
El día 20 será descubierta una placa 

en la casa familiar de la calle de 
Floridablanca 

El próximo 20 de junio, a las doce de la mañana, se celebrará en 
San Lorenzo del Escorial, el acto cultural de homenaje a José 
Ortega y Gasset. Primero se colocará la lápida de granito con 
una frase del maestro, justamente en la fachada de la calle de 
Floridablanca, donde vivió la familia del filósofo desde 1880 a 

1940, en que como exiliado entonces en Buenos Aires, fue 
expulsado de la vivienda. 

parto de contribuciones espe
ciales del barrio de las Casti
llas; ejecución de las obras de 
la planta depuradora de 
aguas residuales y cesión de 
terrenos para este fin; adqui
sición de un camión para el 
Ayuntamiento; pensión de 
amnistía a Aurelio Martín 
Bravo, veterano socialista y 
empleado municipal depura
do en 1939; construcción de 
un kiosco en el parque de Te
rreros, y facultad al alcalde 
para la firma de un contrato 
con el Patrimonio Nacional 
sobre las negociaciones de la 
Casa de Oficios. La impugna
ción que presentó el concejal 
número 4 de la lista del 
PSOE contra un decreto de 
la alcaldía por el que se nom
braba segundo teniente de al
calde al 7 de la misma lista, 
fue aprobada por ocho votos 

Después, en el teatro Car
los III, disertarán brevemen
te sobre su vida y su obra 
algunos de sus discípulos y 
admiradores: Julián Marías, 
Paulino Garagorri, Justino 
de Azcárate, Maravall, Laín 
Entralgo, Aranguren y Octa
vio Uña, éste en representa
ción de la cultura escurialen-
se, puesto que es un estimado 
poeta castellano y profesor 
de la Universidad María 
Cristina y del Instituto de 
Bachillerato de la localidad. 
Todo ello organizado por la 
Comisión de Cultura Munici
pal. 

Del orden del día del pleno 
del 23 de mayo, fueron apro
badas todas las mociones: 
cuenta general del presu
puesto ordinario correspon
diente a 1979; cuenta anual 
del patrimonio municipal; re-

MI SALIDA NATURAL HACIA EL UNIVERSO SE ABRE POR LOS 
PUERTOS DEL GUADARRAMA 0 EL CAMPO DE ONTIGOLA ESTE 
SECTOR DE REALIDAD CIRCUSTANTE FORMA LA OTRA MITAD 
DE MI PERSONA SOLO AL TRAVÉS DE EL PUEDO INTEGRARME 
Y SER PLENAMENTE YO MISMO YO SOY YO Y MI CIRCUSTANCIA 
Y SINO LA SALVO A ELLA NO ME SALVO YO 
EN ESTA CASA VIVIÓ JOSÉ 0RTEGAY GASSET Y ESCRIBIÓ SU 
PRIMER LIBRO MEDITACIONES DEL 0UIJOTE EN 1914 EXCMO 
AYUNTAMIENTO DE SAN LORENZO DE EL ESCORIAL DIPLTACI 
ON PROVINCIAL DE MADRID PATRIMONIO NACIONAL 

FUNDACIÓN ORTEGA Y GASSET 1980 

Primera •prueba de la lápida de homenaje a Ortega. Faltan dos enes, 
la puntuación y el ajuste de una línea, corregidos en la lápida definiti-

contra cuatro y una absten
ción. Era un asunto exclusi
vamente moral y de ordena
ción ética democrática, por lo 
que el impugnador propuso, 
y así fue aceptado, que lo re
solviesen los servicios 
jurídicos oficiales y la Fede
ración Socialista de Madrid, 
que había refrendado la lista 

Í>ara las elecciones municipa-
es. 

TORNEO CULTURAL 
La final el torneo cultural 

entre los colegios nacionales 
de la sierra se desarrollará 
entre el grupo escolar Car
men Cabeznelo, de San Lo
renzo, y el García Lorca, de 
Cerceda Boalo y Matespino, 
en el polideportivo municipal 
de El Escorial. De este acon
tecimiento escribiremos en el 
próximo número'. 

En el proyecto de 
planificación de Las 

Matas 

ACUERDO 
UNÁNIME 

Muchos temas de interés, 
aparte del expediente de 

delimitación de polígonos de 
actuación del Plan Especial de 
L as Matas A y B, cuestión que 
ocupó una parte importante de 

los últimos plenos del 
Ayuntamiento de Las Rozas, y 

lúe se llegó al acuerdo anánime 
"e que se tramitara de oficio 

por el Ayuntamiento un 
Proyecto de «poligonación» del 
c«tado Plan Parcial. También 
se acordó al respecto facultar 
. Plenamente a la comisión 
tai ormativa de Urbanismo y 

Obras para que una vez 
estudiado detenidamente el 

asunto, proponga a la 
corporación las actuaciones 
mas procedentes a llevar a 

cabo. 

En otro orden de cosas he
lios escrito la escasa actividad 
?* las comisiones informativas, 
6y

 v ° dos, por la circunstancias 
laminadas en números ante-
j°res. En la de enseñanza se 
oserva en los plenos la actitud 

i ,contrada de los concejales de 
^quierda con un edil de la 
Posición respecto al funciona-
"•ento de los colegios y de las 

e
Dfas desarrolladas en ellos, si 

¡.{¡.reforma y ampliación o de-
íbo y nueva construcción en 

d» y e n o t r o s engarces en los 
rfmás, sin que falten las in-
V0I«patibilidades políticas. 

. Y fue entonces cuando el so
f i s t a Schaeke de Miguel ex
cuso la conveniencia de que 
«tes de que la presidencia 

dpfa c u e n t a de la composición 
e !as comisiones informativas 

Los ediles de Las Rozas todavía discuten la composición de las comisiones 

El pleno de Las Rozas estudió también la 
composición de la permanente y de las 

comisiones de servicios 

debiera debatirse 1.a composi
ción de la Comisión Municipal 
Permanente, integrada por 
cuatro miembros, en vez de 
cinco. El alcalde abunda en la 
misma opinión, así como el se
cretario general, en su calidad 
de asesor jurídico, quien expli
ca que esta anomalía obedece 
al contencioso que hay pen
diente sobre el nombramiento 
del alcalde electo, actualmente 
en suspenso. Pero socialistas y 
comunistas sostienen que tiene 
que quedar integrada por cin

co, a lo que se oponen UCD, 
Independientes y CD, que ga
naron la votación. Y acto se
guido propuso la presidencia la 
composición de las distintas co
misiones informativas: Ense
ñanza, Cultura y Festejos, pre
sidida por el alcalde; Urbanis
mo y Obras, como presidente 
por ley; Gobierno y Régimen 
Interior, con un delegado por 
decreto, así como Hacienda y 
Patrimonio Municipal, Sani
dad, Medio Ambiente, Trans
portes y centro de actividades 

comerciales e industriales, ju
ventud y deportes, asuntos so
ciales e información. 

En cuanto a sustitución del 
alcalde en caso de enfermedad 
será por este orden; Schaeke 
de Miguel, García Zorrilla y 
González Bravo, éstos de la 
oposición. El hecho de que el 
concejal Vila Vázquez haya 
sido excluido de la comisión de 
Educacin, en la que estuvo al 
frente anteriormente, lo razo
na el alcalde por incompatibi
lidad de cargos, deficiencias 
funcionales y otros hechos que 
enumera. El señor Vila 
Vázques rechazó los argumen
tos del alcalde y expuso los su
yos, en cuanto al trabajo reali
zado por él y las ofensas que se 
han vertido sobre su persona. 
Un concejal propuso un voto 
de censura para el alcalde, pro
puesta que no se verificó en el 
pleno que reseñamos. 

Villanueva del Pardillo, 
Valdemorillo y otros 

pueblos serranos 

ADIÓS 
AL 

CAMPO 
Urbanizaciones, 

comercios y pequeños 
talleres, piedras de 

toque de su 
transformación 

En el tiempo pasado había 
pueblos típicamente agrícolas y 
ganaderos, como Villanueva del 
Pardillo, Valdemorillo y otros 

de la sierra, en los que se 
prodigaban los huertos regados 

por los arroyos y el propio 
caudal del Guadarrama. 

Eran famosas las «tierras de 
pan llevar» de Villanueva del 
Pardillo, entre Majadahonda y 
Valdemorillo y la otra Villa-
nueva de la Cañada que perte
nece al partido judicial de Na-
valcarnero, con los sembrados 
de cereales y la llegada en el 
verano de los segadores galle
gos. Pero esta es una estampa 
del pretérito, puesto que ahora 
han sido desplazados por una 
lenta transformación del en
torno, comercios, pequeños ta
lleres, urbanizaciones, sin que 
apenas quede nada de la tradi
ción campesina. Por eso Villa-
nueva del Pardillo marcha 
adelante con su Corporación 
Municipal de siete concejales 
independientes, incluido el al
calde, Enrique González, lle
nos de deseos para que la villa 
prospere y se abra a la vida 
moderna, tan cerca de las dos 
ex aldeas convertidas casi en 
urbes: Las Rozas y Majadahon
da. 

Sin embargo, sorprende leer 
en las actas de los planos la 
adjudicación de lotes de las an
tiguas eras donde se trillaba la 
mies, y hoy para el aprovecha
miento de los pastos o para edi
ficar en ellas viviendas de 
temporada. Por ejemplo, se ob
serva un anuncio para el apro
vechamiento de los pastos en 
primavera en Valdemorillo, 
por 1.500 pesetas las de San 
Juan, 2.500 las de Bartunel y 
5.000 las cerradas y las que 
permanecen frente al cuartel 
de la Guardia Civil. Son los 
restos de una sociedad que de
saparece. 

TORRELODONES 
Plan General 

de Ordenación 
Los últimos plenos de Torre-

lodones no han tenido verda
dera significación noticiosa. 
Acordaron por unanimidad 
encomendar al Área Metropo
litana la redacción del Plan 
General Municipal de ordena
ción del término, condicionan
do dicho acuerdo a que el cita
do organismo comunique al 
Ayuntamiento, mediante es
crito, el cumplimiento de los 
siguientes requisitos: facultad 
de tramitar el Plan por este 
Ayuntamiento; financiación 
del Plan por parte del Área, a 
fondo perdido; redacción si
guiendo primordialmente los 
criterios contemplados en las 
normas subsidiarias y comple
mentarias vigentes, a fin de 
paralizar las licencias de edifi
cación, así como la tramitación 
de los planes parciales en los 
polígonos de reserva urbana; 
establecer una comisión de se
guimiento por los concejales y 
prestar la máxima atención 
respecto a la información 
pública, mediante debates 
abiertos con todos los vecinos. 
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ARANJUEZ 
Continuos enírentamientos de la extrema derecha 

con el alcalde comunista 

GRAVES INCl 
EN ARGAN 

Fuerza Nueva, con sus preguntas, 
provocó un pleno tormentoso 

y una denuncia de la Corporación 
por el debate del plenario 

El último pleno del Ayuntamiento de Arganda, con mayoría de 
izquierda en la Corporación y alcalde comunista, registró una 

serie de graves incidentes que son la tónica habitual en el 
pueblo desde que comenzó su gobierno de izquierda. El motivo 

inmediato de la tensión registrada en el último pleno de la 
Corporación ha sido la quema de pancartas con el rótulo de 

«Mundo Obrero» a la puerta de la casa del alcalde comunista, 
Pedro Diez. El fuego pudo causar una desgracia entre la familia 

del alcalde y ha sido considerado en todo el pueblo como 
un atentado, uno más de los que se vienen practicando contra edi

les de partidos de izquierda en la provincia. 

DENTES 

Los hechos provocaron la tensión en el pleno del Ayuntamienn 

El problema, sin embargo, 
parece más virulento en Ar
ganda, donde grupos derechis
tas se presentaron la pasada 
Semana Santa en la procesión 
del pueblo acompañando una 
banda de cornetas y tambores. 
Sin que nadie le otorgara el 
permiso, trataron de introdu
cirse entre los vecinos, recha
zando su participación éstos, la 
Corporación. Guardia Civil y 
Policía Municipal. 

A raíz de este incidente, apa
reció una pintada en la facha
da de la vivienda del alcalde, 
en términos injuriosos, con 
bandera española y cruces ga-
madas incluidas. No han deja
do de sucederse luego otros pe
queños incidentes que se po
drían calificar de domésticos, 
entre personas de distinta ideo
logía. 

La semana pasada, Fuerza 
Nueva repartió un escrito en el 

pueblo y al tiempo lo presentó 
en la Corporación con ruego 
de que fuera contestado en el 
pleno municipal. El escrito de 
justifica como réplica a la cir
cular número dos que sacó el 
Ayuntamiento, en la que se 
condenaba el «terrorismo de 
extrema derecha» por los he
chos acaecidos en fechas pasa
das en Madrid, y con motivo 
del 1 de mayo. 

Con ese clima se presentaba 
el pleno del Ayuntamiento que 
tuvo lugar en presencia de 
unos cuatrocientos vecinos, 
partidarios unos de la Corpora
ción y detractores otros del al
calde, Pedro Diez. Intervino el 
señor Diez para responder a la 
circular de Fuerza Nueva, 
punto por punto, señalando 
que algunas de las preguntas 
eran insultantes, al acusarse al 
alcalde de tener una finca, pa
gar «comilonas» a las Brigadas 

internacionales o robar objetos 
de los colegios. Las respuestas 
duraron cerca de hora y me
dia, y en ellas se expuso toda la 
política comunista sobre la ex
trema derecha y argumentos 
contra el facismo. 

El alcalde, posteriormente, 
pidió que el concejal de Fuerza 
Nueva, señor Cavas Vaqueri
zo, explicara el origen del es
crito al Ayuntamiento y la 
Quema de ejemplares de «Mun
do Obrero» a la puerta del do
micilio del alcalde. 

Respondió el señor Cavas 
que él no sabia nada del escrito 
y que era una iniciativa de 
Fuerza Nueva, partido. Subra
yó que existe terrorismo «de iz
quierda» y que la Corporación 
de izquierda está creando un 
clima de tensión entre el pue
blo. Asimismo, se mostró mo
lesto el concejal de F.N. porque 
«otra vez estamos en boca de la 

Valdaracete: hace cuatro años, en un 
referéndum popular 

SE CAMBIO 
EL RESULTA II 

En los archivos de Valdaracete han aparecido los resultados de un 
curioso hecho, que por su poca claridad pudiera ser 

motivo de posteriores noticias. Se trata de un referéndum 
al pueblo, en el año 76, pidiéndole opinión 

sobre la venta de una finca propiedad del Ayuntamiento 
para la reparación del abastecimiento de agua, 

según se desprende de los propios textos. 

La finca a vender se deno
mina Monte Robledar, con una 
extensión de 167 hectáreas y 
que producía en su día, por 
arrendamientos, unos ingresos 
de 260.000 pesetas anuales. De 
ellas habían de descontarse 
unas 120.000 por impuestos y 
contribuciones, presumiendo 
el deterioro del beneficio cada 
año por la subida de los im
puestos, según se lee en la nota 
de presentación de la propues
ta al pueblo. 

En la misma nota se estima 
que «su futura edificación 
crearía quizá suficientes pues
tos de trabajo, que serían ocu
pados por vecinos de este pue
blo, sin necesidad de tener que 
efectuar sus desplazamientos a 
otros lugaresfsy contribuiría a 
crear mayor ambiente y bie
nestar en el vecindario». 

La venta de la finca se desti
naría a edificación, lo que es 
verdad que aumentaría la ri
queza del pueblo por las con
tribuciones urbanas y las licen
cias de obras. 

En el mismo impreso donde 
se explica la situación se adjun
ta un apartado, a contar por la 
linea de puntos, donde se pide 
se especifique si la venta de la 
finca se quiere parcial o total. 
El impreso de consulta va fir
mado por el alcalde de aquel 

año, Félix González Huelves. 
Si bien en los papeles no se 

cita a quién quería venderse la 
finca, el alcaide actual afirma 
que era a Unión Explosivos 
Río Tinto, que quería montar 
una factoría en el pueblo. Por 
otra parte, puestos al habla con 
Unión de Explosivos Río Tin
to, afirman que no saben nada 

tamiento que hacía la propues
ta de venta. Lo que hace supo
ner que algo debió pasar entre 
que se decidió la venta del te
rreno y se dieron los resultados 
del escrutinio; según las fechas 

La gran mayoría de los vecinos dijeron «sí» 
a la venta de unos terrenos, aunque 

alguien lo tradujo en «no» 
* * * 

Unión de Explosivos Río Tinto, entidad 
presuntamente interesada en la compra, 

afirma desconocerla por completo 

sobre comprar terrenos en el 
pueblo ni montar una factoría 
en su término municipal. Pare
ce ser que suena algo, «pero sin 
que haya ningún proyecto de 
edificación. Lo que sea ha teni
do tan poca relevancia que no 
suena a nada, a pesar de haber 
consultado con el director». 

LOS RESULTADOS 
Lo mas asombroso del asun

to son los resultados de las vo
taciones y los dados a conocer 
al público por el mismo Ayun-

de los impresos, quince días. 
Lo que ocurriera puede es

tar relacionado directamente 
con los posibles compradores, 
con un cambio de última hora 
en las decisiones de la Corpo
ración o con la finca objeto de 
venta, a no ser que estuvieran 
los tres factores relacionados, 
asunto que para el pueblo sería 
importante desvelar 

Las encuestas que se repar
tieron fueron 286, una por fa
milia; el número de encuestas 
recogidas fue de 245, que supo

ne el 85,6 por 100 del total; a la 
venta total de la finca votaron 
208, el 85 por 100 de los votan
tes; a la venta de la mitad de 
los terrenos supuso el 6,5 por 
100, 16 votos; las negaciones a 
la venta fueron 14, y el 
número de papeletas en blanco 
7, cifras que suponen el 7 5,7 y 
2,8 por 100, respectivamente, 
del total. 

Estos son los resultados rea
les del escrutinio, con fecha 
del 15 de junio y sello del 
Ayuntamiento, aunque no está 
firmado por el alcalde. 

Al dar los resultados ocurrió 
el cambio; se dieron como 
«noes» los votos del «si», y como 
«síes» los del «no» a la venta, 
actitud que no se explica desde 
ningún punto de vista. 

El pueblo piensa que se le 
debe una explicación sobre el 
asunto; al menos, de por qué se 
le engañe 

opinión del pueblo, en x^f^. 
con los acontecimientos del p 
sado». 

DEBATE. DENTRO 
Y FUERA • 

El debate se avivó, i n t e r
d (? 

niendo una mínima parte 
los espectadores a favor del , 
ñor Cavas. En un momento u -
Pleno hubo que desalojar a u^ 
señorita que comenzó a ua [ 
mentirosos a los miembros 

inierp» 
desde l'a Mesa varios conceja 
la Corporación. Intervm 

de los distintos grupos, def 
diendo las posturas de la c ¿0 
ción de izquierda, rechaza. 
los hechos provocados c 0

 s 
el alcalde y exigiendo cuen. 
Solamente uno de los conc î 
les de Unión de Centro Dern 
crático, Gregorio Veria, se g, 
neo en algún momento co 
concejal de Fuerza Nueva 

Terminado el Pleno, en ni 
dio de gran tensión, un g Ca 
de personas —que eneabe ' . 
la mujer expulsada del P1 

rio municipal— intento ag 
dir al alcalde y corporación ^ 
izquierda. Los vecinos que . 
yoritariamente habían den 
irado su apoyo al Ayuntan», 
to durante la sesión R£° f̂ jia 
ron a los ediles. La Oua ^ 
Civil, a pesar de ser requei 
por los incidentes, no tuvo q 
intervenir^ 

LAS FIESTAS 
EN PERSPECTIVA 

El alcalde, Pedro Diez, ten, 
por las fiestas y la no rma/i ste-
que debería presidir los i e 
jos populares de septiem 
próximo. Hay una tensl?nJan-
crece por momentos en Ar&^ v 
da —manifiesta el a lcalde

nCJ-
en el ambiente está la Pre°irSe 
pación de que puedan repe 
los desgraciados incidentes H^ 
culminaron el pasado año 
el asesinato de un vecino. 

Con relación a los ^^¿¿o 
sucesos en el pueblo, el ra e. 
Comunista de España n a 'st¿ 
sentado una denuncia y s¡ s. 
estudiando la denuncia co ^ 
pondiente por los insultos ^ 
tidos en el curso del -ento 
último contra el Ayuntam 
de Arganda. .¡. 

«Toda la Corporacióni-&. 
cen los comunistas— eSl.te,'' 
tando de calmar a la ¡?e

 fiepte 
que no significa que la S slJ. 
deba desconocer lo que " jca¡-
cedido.» Finalmente, el j ( , 
de, Pedro Diez, ha P^?^ el 
una moción, que suscrio .?. 
resto de la Corporación " e(js 
quierda, que exige la °usJijda¿ 
de los culpables, cuya fm¿uCio-
es «desprestigiar las insti ¡3 
nes democráticas, amena y 
vida del alcalde y su fam»e la 
atemorizar al conjunto 
población» 

lo 
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